

COMMUNIQUÉ



DES ÉLÈVES DE L'ÉCOLE MARGUERITE-BOURGEOIS « INTERVIEWENT » DEUX AUTEURS POPULAIRES

La Prairie, le 22 juin 2015 – Le 16 juin dernier, les élèves de 2^e secondaire de l'école Marguerite-Bourgeois à Châteauguay ont réalisé des entrevues avec deux écrivains pour la jeunesse, madame Geneviève Blouin et monsieur Camille Bouchard. Les deux auteurs populaires se sont agréablement prêtés au jeu, en discutant avec les élèves des romans préalablement lus en classe, tout en partageant leur passion pour l'écriture et leurs sources d'inspiration.

Les élèves devaient d'abord effectuer les recherches pour préparer l'entrevue, pour ensuite réaliser celle-ci dans le contexte d'une émission de radio. Cette activité annuelle s'inscrivait dans le cadre d'une évaluation du cours de français, volet oral, et démontre une fois de plus la place importante qu'accorde l'école Marguerite-Bourgeois à la lecture.



Madame Geneviève Blouin est une jeune écrivaine originaire de la Montérégie qui œuvre principalement dans la littérature des genres, comme la science-fiction et le fantastique. Elle combine sa passion pour l'histoire du Japon et les arts martiaux dans la série de romans « Hanaken » dont les élèves de l'école Marguerite-Bourgeois ont beaucoup apprécié le premier tome.



COMMUNIQUÉ



Pour sa part, Camille Bouchard est l'auteur de plus de 80 livres, dont plusieurs sont destinés aux adolescents. Sa série « Pirates » a d'ailleurs obtenu beaucoup de succès chez cette tranche d'âge. Monsieur Bouchard a remporté de nombreux prix littéraires au cours de sa carrière et a été finaliste à cinq reprises pour le prestigieux Prix littéraire du Gouverneur général du Canada, pour lequel il a été lauréat en 2005.

— 30 —

Source : Mylène Godin, Régisseur, Secteur des communications
Commission scolaire des Grandes-Seigneuries
514 380-8899, poste 3978 / godin.mylene@csdgs.qc.ca

Renseignements : Patrick Dupré, enseignant, école Marguerite-Bourgeois
514 380-8899, poste 4461 / margueritebourgeois@csdgs.qc.ca

